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PROCESSO-VERBALE  
 

 

Assemblea generale  
 

Data : 30.01.2024 Ora:  19.35 - 20.50 

Luogo : Via Zoom   

 
 
 
 

 
Partecipanti (Allegato #1): 

C.S.I.  (Consiglio Scuola Italiana)                
 
 
 
 

 

 

Presidente: Anna Maria Ardito Bugnon 
Vice-presidente: Cristiana Maineri Ramseier 
Tesoriere : Fabrizio Da Ronch 
Segretaria : Cinzia Adamo Broillet 
Comunicazione / Webmaster: Natalia Abba 

  

  

Docenti scuola primaria/secondaria  
Simona Tacchini, Francesca Agostiniello 
(dalle 19.45 in poi), Miriam Grandi, Diego 
Salvagio 

  

     

Genitori e altri:  

Bénédicte Gross 
Nathalie Magnin (fino alle 20.05) 
Maria Niglio (fino alle 19.50) 
Laura Nestola 
Arina Mobwete 
Priscille Merciani Defaux 
Enrico Ledonne (dalle 19.50 in poi) 
Gregory Bel (dalle 20.05 in poi) 
 
Dalle ore 20.15 circa : la Presidente del 
CIPE, Maria Chiara Vannetti 

  

  
Scusata : Douve Spicher Frieden 

   

 
 
 
 

 

Distribuzione del PV: 

 

Pubblicato sul sito web      
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Ordine del giorno 

 

1. Benvenuto da parte della Presidente del C.S.I.  

2. Lista delle presenze 

3. Procedimento delle votazioni 

4. Bilancio d’esercizio 2023, rapporto revisione contabile, rielezione dei revisori dei conti 

5. Budget 2024 

6. Approvazione del PV (assemblea del 26.01.2023) 

7. Rapporto d’attività del 2023 

8. Rielezione del Consiglio Direttivo 

9. Attività del C.S.I. 2023/2024 e attività scolastiche 2023/2024 

10. Varie 

 

 

 

1. Benvenuto da parte della Presidente del C.S.I.  

 

La Presidente Anna Maria prende la parola per i saluti e i ringraziamenti ai partecipanti per la loro presenza. 

Presenta i membri del C.S.I. . 

Anna Maria informa che i punti sul bilancio e sul budget saranno discussi per prima, dato che i revisori dei 

conti devono congedarsi prima della fine della riunione. 

 

 

 

2. Lista delle presenze  

 

La Webmaster Natalia effettua un appello delle presenze.  

 

 

 

3. Procedimento delle votazioni  

 

La Vicepresidente Cristiana spiega brevemente come si svolgeranno le diverse votazioni via Zoom. 

 

 

 

4. Bilancio d’esercizio 2023 

Lettura della relazione di revisione contabile - Rielezione dei Revisori dei 

conti 
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Il Tesoriere Fabrizio presenta e spiega il bilancio d’esercizio 2023. Questo bilancio è più che altro un 

resoconto delle entrate e delle uscite effettuate nel 2023. 

Fabrizio conclude annunciando un saldo positivo di CHF 1'262,35. 

Dopo queste spiegazioni, si procede alla votazione del bilancio che è accettato all’unanimità. 

 

 

I revisori hanno stabilito un rapporto specificando la loro approvazione sulla contabilità dell’anno 2023 dopo 

aver verificato gli scontrini e i documenti giustificativi.  

Lo stesso rapporto è stato approvato dai presenti all’assemblea.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anna Maria ringrazia i revisori dei conti per il loro lavoro e propone di rieleggerle per l’anno prossimo, visto 

che hanno accettato questo piccolo incarico. I partecipanti rieleggono dunque le Signore Niglio e Magnin 

nel ruolo di revisori dei conti per l’anno 2024.  

 

5. Budget 2024 

 

Cristiana mostra il budget 2024 e spiega le diverse posizioni. 

Fabrizio aggiunge che siamo fiduciosi malgrado l’utile negativo di CHF 300.-, visto come sono andate le 

vendite di fondues e di salsicce. Fabrizio sottolinea il fatto che ogni genitore che ha voglia di contribuire, 

sono ben accettati nelle nostre diverse attività. 

Il budget 2024 è accettato da tutti. 
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6. Approvazione del PV dell’Assemblea generale del 26.01.2023  

 

Il PV dell’Assemblea generale dello scorso anno, che è stato pubblicato sul sito del C.S.I.  “C.S.I. 

friburgo.ch”, non viene letto. È approvato da tutti i presenti. 

 

 

7. Rapporto d’attività del 2023 

 

Anna Maria elenca le diverse attività che si sono svolte durante l’anno 2023  : 

- Gite a Milano e a Torino 

- Festa di fine anno scolastico a fine giugno 

- Grigliate (vendita) presso Aldi a Villars-sur-Glâne 

- Vendita fondues e vino 

- Cerimonia CELI il 2 dicembre 2023 

 

Anna Maria annuncia che i libri della nostra biblioteca sono finalmente stati ritrovati e che siamo in 

discussione con il concierge per recuperarli. Si ha buone speranze di poter riaprire la biblioteca. Attualmente 

nella biblioteca “provvisoria” abbiamo messo i libri donati da parte della Signora Alice Brancato. 

 

 

8. Rielezione del Consiglio Direttivo 

 

È anche rieletto all’unanimità il Consiglio Direttivo del C.S.I. , sia Anna Maria come Presidente, Cristiana 

come Vice-Presidente, Fabrizio come Tesoriere e Cinzia come Segretaria. 

 

 

 

9. Attività scolastiche 2023/2024 e Progetti 2023/2024 del C.S.I.  

 

Il CIPE ha assunto un nuovo docente per sostituire Sofia Bertoli durante il suo congedo maternità nella 

persona del Signor Diego Salvagio. Diego è siciliano, ha 25 anni e vive nella regione di Friburgo con la 

fidanzata (è per questo motivo che è venuto in Svizzera). Lui non parla tanto bene il francese e il tedesco 

e durante i corsi cerca di parlare solo in italiano. Diego ha dunque ripreso i corsi di Sofia, sia a Marly, 

Belfaux, Friburgo e a Gumefens. Si trova molto bene con i ragazzi. 

Il Signor Enrico Ledonne chiede come mai i ragazzi della Vignettaz non siano stati informati riguardo alla 

supplenza di Sofia. Vorrebbe anche sapere se Sofia tornerà a scuola e quando. Diego resterà sicuramente 

fine a fine giugno. Tocca a Sofia decidere quando e se tornerà a dare i corsi. 

Alla fine della riunione, Maria Chiara Vannetti si scusa per la mancanza di informazione. Sembrerebbe che 

una mail sia stata inviata da Sofia ai genitori interessati, sicuramente con delle mancanze, visto che tra 

l’altro il Signore Ledonne non è stato informato. Maria Chiara si scusa e chiede a Diego di mandare di nuovo 

l’informazione ai genitori e al C.S.I. , dato che anche quest’ultimo non è stato informato. 

Dopo questa introduzione, le docenti ci presentano le situazione dei diversi corsi. 
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Le docenti sottolineano che i bambini e ragazzi sono molto contenti e motivati. In alcune classi dove ci sono 

tanti livelli, le docenti incontrano difficoltà a gestire questi corsi. Simona ci informa che da quest’anno dà un 

corso al CO di Perolles. Ringrazia la mamma che l’ha aiutata ad avere una sala in questa scuola perché la 

città di Friburgo non si mostra molto disponibile nel metter a disposizione delle aule. Simona fa notare che 

in 10 anni l’attività didattica è cambiata tanto. Tra l’altro c’è stata l’integrazione della cultura per esempio 

tramite i viaggi d’istruzione oppure gli atelier di cucina.  

 

Viene presentato e commentato il calendario dei progetti di quest’anno scolastico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cristiana presenta le diverse attività e progetti del C.S.I. . Sempre con la collaborazione degli insegnanti, il 

C.S.I.  vorrebbe organizzare 1 o 2 vendite di dolci nei mercatini o negozi. Cristiana informa già che il 20 
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Cristiana presenta le diverse attività e progetti del C.S.I. . Sempre con la collaborazione degli insegnanti, il 

C.S.I.  vorrebbe organizzare 1 o 2 vendite di dolci nei mercatini o negozi. Cristiana informa già che il 20 

aprile ci sarà una vendita di torte da Aligro a Matran, dalleore 9 alle 15, organizzata dai ragazzi che andranno 

in gita ad Aosta. 

Si dovrebbe organizzare di nuovo la vendita di fondues e vino in autunno. Speriamo di essere in grado di 

fornire nuovamente un sostegno finanziario alle gite scolastiche, al pomeriggio lettura,  alla festa di fine 

anno e alla cerimonia CELI. 

Come già annunciato, ci auguriamo che la biblioteca sia di nuovo attiva e funzionante prossimamente. 

  

 

10. Varie 

 

La Signora Maria Chiara Vannetti, Presidente del CIPE, ringrazia il C.S.I.  per le diverse azioni che ha fatto 

e finanziato.  

 

Anna Maria chiede con cortesia di rispettare le date che il C.S.I.  da quando ci sono degl’inviti. Ricorda che 

tutti lavoriamo volontariamente. 

 

Anna Maria ringrazia ancora i genitori, i docenti, i revisori dei conti e i membri del C.S.I.  per la loro presenza 

di stasera e per il loro lavoro e sostegno. 

 

Fine dell’Assemblea alle ore 20.50 

 

 

 

 

 

 

 

Firme dei membri attivi del C.S.I.  

 

 

Presidente: Anna Maria Ardito Bugnon 

 

 

Vice-presidente: Cristiana Maineri Ramseier 

 

 

Tesoriere:  Fabrizio Da Ronch 

 

 

Segretaria : Cinzia Adamo Broillet 

 

 


